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外部評価委員による主な意見 

 

・目標数値の受験者数 50名以上は、ここ十年定員をオーバーできていない状況からすれば見直し

すべきではないか。                                                   

 ・女性の農業者が活発に活動される事例が多くあるが農大も女子高生にもっと PR すべきではない

か。 

・農業士会では、地元高校と連携した研修会を開催し、農業への関心を高めさせている。 

 ・オープンキャンパス参加の高校生へアンケートをするなど高校生の意見を取り入れたらどうか。 

 ・ドローンや Iot機器等の先進技術についても学習させてほしい。 


